



## Interner Briefkasten

Von Sponsoren erhalten wir fürs Lager Getränke in PET-Flaschen. Dies verursacht viel PET, welches man, anstatt es in die PET-Sammlung zu bringen, auch für einen Briefkasten verwenden kann. Der Briefkasten soll dazu da sein, dass die Kinder sich untereinander und auch an die Leiterinnen oder Küche Briefe schreiben können.



Jedes Kind erhält eine PET-Flasche und soll den oberen Teil abschneiden, so dass die Öffnung gross genug ist, um kleine Briefchen reinzulegen. Nun soll der eigene Name gut leserlich darauf geschrieben werden. Wer fertig ist kann seine PET-Flasche einer Leiterin geben, welche alle nebeneinander mit einem Bostitch auf einem Holzbrett anmacht. Schon ist der Briefkasten fertig und die Kinder können einander Briefe oder Zeichnungen senden.

